



Therapie- und Betreuung

- Folgende Angebote möchten wir unseren Bewohnern im Seniorenhaus Hellmonsödt bieten:
- Hausärztliche und fachärztliche Betreuung.
 - Pflegerische Betreuungskonzepte wie Kinästhetik, Bassale Stimulation, Validation, Palliative Care, Biographiearbeit und Angehörigenarbeit, Veranstaltungen, Feste und Feiern im Jahreskreis.
 - Therapeutische Angebote im Heim wie Physiotherapie, Psychotherapie, Logopädie, Ergotherapie und Massage durch freiberufliche Therapeuten.
 - Sonstige Dienstleistungen wie Frisör und Fußpflege durch externe Anbieter.
 - Seelsorge mit wöchentlichem Gottesdienst in der Hauskapelle.
 - Projekte in Zusammenarbeit mit Schulen und Vereinen.
 - Aufbau eines ehrenamtlichen Besuchsdienst.

Anmeldung / Kontakt

Antragsformulare sind bei untenstehendem Kontakt bzw. online über die Homepage erhältlich.

Anträge sind vollständig ausgefüllt, unterfertigt und mit allen erforderlichen Unterlagen (ärztlicher Fragebogen, Pflegebedarfserhebung,...) einzureichen.

Sozialhilfeverband Urfahr-Umgebung

Peuerbachstraße 26, 4041 Linz

Hr. Josef Pfleger

0732/731301-72470

josef.pfleger@shvuu.at

www.shvuu.at



Nicht wie alt wir werden

ist bedeutsam,

sondern WIE wir alt werden!



Bezirksseniorenhaus **HELLMONSÖDT**





Information zum Heimprojekt

Nach einer Bauzeit von gesamt etwa 18 Monaten wird mit der Fertigstellung und dem Einzug der ersten Bewohner ab November 2017 gerechnet. Die Errichtungskosten betragen 10,36 Mio. Euro.

Das Seniorenhaus Hellmonsödt wird 96 Bewohnern eine moderne Unterkunft und fachgerechte Versorgung in ausschließlich Einbettzimmern bieten.

Wohnformen sind die Langzeitpflege, dies bedeutet eine dauerhafte, unbefristete Aufnahme des zu Pflegenden mit gemeldetem Hauptwohnsitz, als auch die Kurzzeitpflege mit einer befristeten Aufenthaltsdauer von einer Woche bis drei Monaten. Für die Kurzzeitpflege stehen 4 Einbettzimmer zur Verfügung.

Die Heimbüchern für die Leistungen setzen sich aus der Grundgebühr von € 80,37 pro Tag (Stand Jahr 2017) plus dem Pflegezuschlag (80% vom genehmigten Pflegegeld) zusammen.

Eine adäquate Vollverpflegung wird durch die hauseigene Großküche gewährleistet.

Heim- & Pflegekonzept

Ziel des Pflege- und Betreuungskonzeptes ist ein bewohnerorientiertes Pflegesystem mit kleinen familiären Wohn- und Pfleegruppen, zusammengefasst in einer organisatorisch und strukturell größeren Ebene.

Gegliedert ist das Seniorenhaus in drei Stockwerke mit je 32 Einbettzimmern. In zwei Wohnbereichen je Stockwerk werden jeweils 16 Bewohner betreut, in einem Wohnbereich werden wiederum zwei Wohngruppen mit je 8 Bewohnern gebildet.

Ein ganzheitliches Pflege- und Betreuungskonzept auf Basis der Palliativen Geriatrie soll vor allem die Steigerung der Lebens- und Wohnqualität, den Erhalt der Alltagsnormalität und die Selbstbestimmung und Selbstständigkeit gewährleisten.

Höchste Zielsetzung ist ein würdevolles und schmerzfreies Altern und Sterben unter Berücksichtigung der Biografie und individueller Bedürfnisse des einzelnen Bewohners.

Kernaussage Pflegemodell

„Würde, Respekt und Qualität bestimmen unser Handeln!“

- Die Beachtung der Würde ist oberste Zielsetzung.
- Wir begegnen einander mit einer wertschätzenden, respektvollen, anerkennden und empathischen Haltung.
- Wir begleiten pflege- und betreuungsbedürftige Menschen mit hoher professioneller und sozialer Kompetenz.
- Der Mittelpunkt allen pflegerischen Handelns sind die Begegnung mit dem Menschen und die Zuwendung zu ihm.
- In unseren Häusern hat jeder Bewohner eine Pflegefachkraft als fixe Bezugsperson.
- Wir beachten den Menschen mit seinen Wünschen und Entscheidungen.